

Sortie VTT du 14 mai 2022 dans la région des 3 lacs

Organisateur : Pierre Ochsenbein

Tout le monde était à l'heure au rendez-vous fixé à 08h30 devant la Sabag. Après quelques changements de porte-vélo pour fixer un certain VTT dont le cadre ne permet pas beaucoup de possibilités, la petite équipe composée de Pierre, les 2 Marlyse, Kathia et David, Céline et Isabelle, embarque dans les voitures en direction d'Erlach.

Nous parquons au pied de la butte de Jolimont et enfourchons nos bécanes pour attaquer l'ascension de la prénommée. La température est agréable, le soleil et l'humeur des participants sont radieux. Nous arrivons au sommet et suivons les méandres d'un joli sentier qui nous mène au premier point de vue donnant sur le lac de Biene. Quelques centaines de mètres plus loin, 2^{ème} arrêt au-dessus d'Erlach et son château avec une vue magnifique sur l'île de Saint-Pierre. Nous redescendons direction Erlach par un chemin pédestre pourvu de quelques escaliers, décourageant les moins téméraires qui mettent pied à terre. Ensuite nous empruntons un chemin de traverse en direction de Tschugg, sur lequel nous avons la chance d'apercevoir des chevreuils quelques mètres devant nous. A peine plus loin, nous voyons des kangourous (ceux qui ne nous croient pas peuvent aller vérifier, ils y sont encore !).



Nous transitons par la campagne en direction d'Ins, où certains achètent leur casse-croûte, puis direction Sugiez. Sur le parcours, nous admirons une collection de vieux tracteurs. Nous traversons un bout de forêt pour arriver au camping des 3 Lacs, bordant le canal de la Broye. Nous profitons de faire une petite visite surprise à l'une de ses résidentes que beaucoup du groupe connaissent. Puis nous атаquons la montée du Mont Vully, qui culmine à 653 m d'altitude, soit un dénivelé de 220 m. L'ascension de ce qui apparaît comme une petite collinette s'avère plus ardue que prévu, en tous cas pour moi ! Mais la vue dégagée sur les lacs de Morat et Neuchâtel valait bien ce petit effort. L'estomac criant famine, nous trouvons des bancs ombragés pour faire une petite pause repas et causette.

Pierre nous guide ensuite pour une petite « single » sur un magnifique sentier en terre battue et nous traversons la campagne direction Montmagny (sur les hauteurs de Salavaux) où notre objectif est de grimper au sommet de son ancien château d'eau de 42 m de haut. Il fait chaud, et nous pensons gentiment à nous rafraîchir. David et Kathia doivent partir plus tôt et quittent notre groupe qui prend la direction de Bas-Vully où nous nous installons sur une jolie terrasse au bord du lac pour savourer café et glace. Les filles sont courageuses et vont faire une baignade dans le lac dont l'eau doit être aux env. des 14/15 C°. Petit intermède très sympathique et agréable qui redonne du tonus à nos guibolles.

Il est temps de prendre le chemin du retour et nous enfourchons à nouveau nos bicyclettes pour aller vers Ins. Nous ne résistons pas à la tentation de quelques achats de produits frais, type asperges et fraises, aussi succulentes que le laissait présager leur apparence. Nous nous dirigeons ensuite vers une petite pente en direction de Vinelz, mais les 2 Marlyse ne l'entendent pas de cette manière et préfèrent un autre itinéraire plus à plat. Nous nous rejoignons vers nos autos quasiment en même temps, après avoir parcouru un peu plus de 60 km pour un dénivelé positif de 870 m.

Un grand merci à Pierre pour cette magnifique sortie qui s'est avérée sportive, culturelle et dans une agréable ambiance. Tu nous as dirigé d'une main de maître.

Pour le petit compte-rendu : Isabelle Vincenzi

